

Bei einem Besuch in der DDR wurde Fidel Castro, Erster Sekretär der Kommunistischen Partei Kubas und Ministerpräsident der Republik Kuba, überall von der Bevölkerung stürmisch begrüßt.

Foto: ADN-ZB/Koard

Volksbildung, in der Kunst, in den Dienstleistungen unternehmen.

Marxistisch-leninistische Promobilisiert die Maspaganda sen für die Erfüllung der Pläne Ziele der Revolution und in ihnen das Interesse für unsere Geschichte. Sie soll zugleich einen unbändigen Haß gegen den imperialistischen Feind die Werktätierzeugen. der Notwendigkeit von aktiver Unterstützung für die Menschen und Völker, die ge-

gen kämpfen, überzeugen und erreichen, daß sie ihre eigenen Anstrengungen mit dem Kampf und der Arbeit Brudervölker, die den Soder zialismus aufbauen, identifizie-Unsere Propaganda ist auf ren. gerichtet, Reste des Individualismus und Egoismus auszurotten und die neue Saat der Opferwilligkeit, der Selbstdes losigkeit, Internationalismus, der Liebe zur Arbeit, zum gesellschaftlichen Eigentum, zum Kommunismus zu säen.

Massenmedien in den Händen der Imperialisten

Mit dem Fortschreiten von Wissenschaft und Technik. haben Massenmedien eine außerordentliche Entwicklung erfahren. Von der imperialistischen Bourgeoisie werden sie eingesetzt, um im Weltmaßstab den Kampf gegen die vom Menschen am höchsten geschätzten Werte zu führen, um ihre Waihrem zu verkaufen, in Profitinteresse liegende Scheinbedürfnisse schaffen und zu Konsumwünsche zu wecken. menschliche Würde und die Familie zum Handelsobiekt zu egoistische. machen. ungesunde und niedere Leidenschaften zu wecken: sie werden eingesetzt mit dem Ziel, die Kulturen der Völker zu unterwandern, Massen zu entfremden und zu korrumpieren, die Revolutionäre zu verleumden und

verrufen und gegen Sozialismus **Z**11 konspirieren. Die Massenkommunikationsmittel in den Händen der Imperialisten dienen gezielt der Unterjochung, Unterdrükder kung und der Ausbeutung der Völker. Die publizistischen Mittel politische Kampagnen einbezogen werden eingesetzt. um das Volksbewußtsein einzuschläfern und die Massen glauben zu machen, die bürgerliche Demokratie sei das erstrebende politihöchste zu sche Ideal. der Kommunismus dagegen sei ein totalitäres und blutiges Regime.

Wenn die Revolution an die Macht gelangt und der Prozeß Verwirklichung der sten Ideale der Menschheit die Verwirklichung des Sozialismus/Kommunismus bezusammen ginnt. dann gehen mit den großen Industriebetrieben und den großen Latifundien, die nationalen und ländischen Kapitalisten gehörten, auch die publizistischen